

# 25

## UNA PROMESA PARA LOS ENFERMOS



### *Para romper el hielo*

- *¿Cuál es la enfermedad que nunca te gustaría enfrentar?*
- *¿Cómo podríamos aportar un poco de alivio a las personas enfermas?*

### *Introducción*

La tropa avanzaba paso a paso. La selva estaba espesa y húmeda, el suelo, lleno de barro y el peligro acechaba en cada metro del sendero. En eso Lewis B. Puller, teniente del ejército estadounidense que peleaba en Vietnam, pisó una trampa explosiva. Para todo soldado que hablaba inglés ese tipo de trampa tenía un nombre, era literalmente una "trampa caza-bobos". La explosión no lo mató, pero le mutiló las dos piernas y parte de las manos.

Librado de la muerte, Lewie Puller regresó a su país, estudió derecho a fin de convertirse en abogado, se casó y tuvo hijos y hasta escribió un libro titulado "Hijo Afortunado" que le ganó un premio literario. Pero su vida nunca dejó de arrastrar el dolor de la guerra. Un día, no aguantando más su pena, se suicidó.

La revista Time publicó su obituario y le puso por título: "La herida que nunca sanó"



## Texto para el estudio

*"He aquí que yo les traeré sanidad y medicina; y los curaré, y les revelaré abundancia de paz y de verdad". **Jeremías 33:6***

### *Interpretando el texto*

El propósito eterno de Dios es que experimentemos una vida sana, en lo físico y lo espiritual. La enfermedad para nosotros, no es ni será nunca la voluntad de Dios.

De hecho, en los evangelios de Mateo, Marcos, Lucas y Juan, encontramos que buena parte del ministerio del Señor Jesucristo se orientó a quienes padecían de alguna dolencia:

*"Y recorriendo toda la tierra de alrededor, comenzaron a traer de todas partes, enfermos en lechos, a donde oían que estaba. Y dondequiera que entraba, en aldeas, ciudades o campos, ponían en las calles a los que estaban enfermos, y le rogaban que les dejase tocar siquiera el borde de su manto; y todos los que le tocaban quedaban sanos." (Marcos 6:55, 56)*

### *Tema*

"Nuestro Señor nos ha dado instrucción definida por medio del apóstol Santiago, en lo que concierne a nuestro deber en caso de enfermedad. Cuando fracasa la ayuda humana, Dios será el ayudador de su pueblo. '¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor. Y la oración de fe sanará al enfermo, y el Señor lo levantará'" (CSS 454, 455).

"Cristo es el mismo médico compasivo que cuando desempeñaba su ministerio terrenal. En él hay bálsamo curativo para toda enfermedad, poder restaurador para toda dolencia. Sus discípulos de hoy deben rogar por los enfermos con tanto empeño como los discípulos de antaño. Y se realizarán curaciones, pues 'la oración de fe salvará al enfermo' (MC 172).

“Dios es nuestro refugio en la enfermedad como en la salud. Pero muchos no le confían su caso; estimulan la debilidad y la enfermedad acongojándose acerca de sí mismos. Si dejaran de quejarse, y se elevasen por encima de la depresión y la lobrete, su restablecimiento sería más seguro” (4JT 108).

## *Conclusión*

“El Salvador quiere que alentemos a los enfermos, a los desesperados y a los afligidos para que confíen firmemente en su fuerza. Mediante la oración y la fe la habitación del enfermo puede convertirse en un Betel... Dios oye la oración. Cristo dijo: ‘Si algo pidieréis en mi nombre, yo lo haré’... Si vivimos conforme a su palabra, se cumplirán en nuestro favor todas sus promesas” (MC 172, 173).



- *Visiten a los enfermos de su comunidad, y oren por un milagro de sanidad para cada uno de ellos.*